

22 Maret 2016



## Tragedi Brussel, Pemodal Berhati-hati...\*

Selamat pagi...

Semalam, Indeks Dow Jones Industrial terkoreksi tipis 41,30 poin (-0,23 persen) dan ditutup pada level 17.582,57 setelah sentiment negatif dari Tragedi Brussel yang menewaskan sekurangnya 21 orang, memberikan sentimen negatif pada perdagangan. Koreksi tersebut belum merupakan signal negatif karena posisi penutupan indeks Dow Jones Industrial (DJI) masih diatas suport pertama, 17.550. Meskipun demikian, indeks dari bursa di kawasan Asia pagi hari ini cenderung bergerak bervariasi sebagai respon dari penurunan tersebut.

IHSG pada pergerakan kemarin ditutup dengan signal negatif, setelah gagal bertahan diatas kisaran suport 4.858 - 4.865 yang merupakan kisaran suport pertama, setelah aksi profit taking pada saham-saham sektor konsumen, memicu pelaku pasar untuk melakukan aksi profit taking pada saham-saham sektor yang lain. Dengan signal negatif tersebut, IHSG pada hari ini diperkirakan masih akan melanjutkan koreksi, dengan suport ada di rentang gap 4.813 - 4.835 dan resisten di kisaran 4.880 - 4.910. Hanya penutupan diatas resisten 4.910 yang bisa menghapuskan signal negatif yang kemarin muncul.

Minimnya sentimen telah membuat pelaku pasar mudah terpicu untuk melakukan aksi profit taking. Bagi pemodal yang ingin melakukan akumulasi, sebaiknya wait and see dulu sambil menunggu kondisi menjadi lebih kondusif, atau terlihat adanya sentimen yang baru.

Contact Us:

[satrio@universalbroker.co.id](mailto:satrio@universalbroker.co.id)

<http://www.universalbroker.co.id>

## Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada

tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.